



宇美町立 宇美東小学校 学校通信

だん だん だん



令和3年12月1日発行

12月号 児童数325名

校長 西村 眞輝

(文責 教頭 永江 英俊)

スポーツ大会(運動会代替イベント)応援ありがとうございました！

今年度の運動会は中止になりましたが、その代替イベントとして「スポーツ大会」を11月27日(土)に開催しました。秋晴れの清々しい天気にも恵まれ、各学年は2種目の体育の競技をしました。緊急事態宣言が明けたものの、新型コロナウイルス感染拡大防止に留意しながらの練習及び当日の実施となりました。

このスポーツ大会に向けて、寒い中でも、どの学年も運動会と同様に練習を積み重ね取り組んできました。本番当日は「たくましい言葉」を使いながら、練習で頑張ってきたことを元気に発揮することができました。競技と競技の間の待っている態度も大変よく、声を出しての応援はできませんが、拍手で応援を友達に送ることもできました。

保護者の皆様には、参観と応援をいただき、感謝申し上げます。ありがとうございました。



スポーツ大会 1・2年生玉入れ

12月の行事予定

【生活目標】すみずみに気をつけて、もくもく掃除をしよう。

【学習目標】進んで発表しよう。

| | | | | | |
|----|---|------------------------------------|----|---|---------------------|
| 1 | 水 | 家庭学習強化週間～12/7 | 17 | 金 | メディア教育(5・6年)【45分学習】 |
| 2 | 木 | 性暴力対策授業(5・6年) チャレンジテスト(4年)委員会活動 | 18 | 土 | |
| 3 | 金 | CSあいさつ8:00～8:15 | 19 | 日 | |
| 4 | 土 | | 20 | 月 | |
| 5 | 日 | | 21 | 火 | 租税教室(6年) |
| 6 | 月 | ノー会議Week【40分学習】～12/22 | 22 | 水 | 給食最終日 |
| 7 | 火 | いじめアンケート | 23 | 木 | 大掃除(終業式前) |
| 8 | 水 | | 24 | 金 | 2学期終業式 |
| 9 | 木 | 標準学力テスト【45分学習】 | 25 | 土 | |
| 10 | 金 | | 26 | 日 | |
| 11 | 土 | | 27 | 月 | 冬休み(冬季休業) |
| 12 | 日 | | 28 | 火 | ↓ |
| 13 | 月 | | 29 | 水 | 年末の休日 ※学校職員不在 |
| 14 | 火 | 学校保健委員会(第2回) | 30 | 木 | ↓ |
| 15 | 水 | | 31 | 金 | ↓ |
| 16 | 木 | メディア教育(3・4年)【45分学習】 | | | |



1月の行事予定

| | |
|-----------------------|--------------------------|
| 1日(土) 元日 | 13日(木) 給食開始日 |
| 2日(日) 年始の休日※学校職員不在 | 14日(金) CSあいさつ 8:00~8:15 |
| 3日(月) 年始の休日※学校職員不在 | 17日(月) 給食感謝週間 |
| 4日(火) 冬休み(冬季休業)~7日(金) | 20日(木) 代表委員会 |
| 9日(日) 町成人式 | 28日(金) CS読み聞かせ 来入児説明会 |
| 10日(月) 成人の日 | 31日(月) いじめアンケート |
| 11日(火) 3学期始業式 | |
| 12日(水) 漢字テスト | |



経験を生かす レガシーの創造 ~6年生修学旅行・5年生宿泊体験学習~



6年生修学旅行 平和公園で平和集会



各学級へ修学旅行の報告



5年生宿泊体験学習 野外炊飯でカレーライス作り



お世話になったCS学習支援の皆様へ挨拶

- 11月 1日(月)~ 2日(火) 6年生修学旅行 長崎県(平和公園、ハウステンボス等)
- 11月11日(木)~12日(金) 5年生宿泊体験学習 篠栗町 社会教育総合センター

上記の日程で高学年が宿泊を伴う学習を行いました。6年生は緊急事態宣言の為、日程を延期しましたが、どちらも目的地や学習内容を変更することなく実施することができて、本当によかったです。

6年生は修学旅行で学んだことをChromebook(タブレット端末)でまとめて全学級へ報告に行き、5年生はウォークラリーでお世話になったCS学習支援の方々にお礼の挨拶をしました。

体験したことだけでなく、この貴重な経験を今後の学校生活にも生かそうとする強い意志を感じました。すばらしい宇美東小の高学年です。これが本校のレガシーとなり、世代(今の学年)から世代(次の学年)へ受け継ぐものへと創造できたことが大変嬉しく、本校の伝統へと繋がっていくと思っています。